



Unterrichtungsvorlage

Vorlage: UV/0304/2018		Datum: 13.08.2018	
Kulturdezernentin			
Verfasser:	40-Kultur- und Schulverwaltungsamt	Az.: 40/ Mü	
Betreff: Verschiedenes (Mitteilungen der Verwaltung)			
Gremienweg:			
22.08.2018	Schulträgerausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP öffentlich		

Unterrichtung:

Der Schulträgerausschuss nimmt folgende Mitteilungen, Hinweise, Informationen seitens der Verwaltung zur Kenntnis:

Schängelpreis

Der Schängelpreis wurde am 06. Juni 2018 in der Kategorie „Theater“ verliehen. Für das Schuljahr 2018/2019 wird der Preis in der Kategorie „Musik“ verliehen.

Einrichtung einer Ganztagschule in Angebotsform an der Grundschule Rübenach zum 01.08.2019

Mit Schreiben vom 21. Juni 2018 wurde vom Ministerium für Bildung Rheinland-Pfalz mitgeteilt, dass die Grundschule Rübenach bei der Auswahlentscheidung berücksichtigt und eine Option für die Einrichtung eines Ganztagschulangebotes zum Schuljahr 2019/2020 vergeben wurde.

Kinder- und Jugendbuchwoche

Die diesjährigen Kinder- und Jugendliteraturtage finden vom 12. bis 18. November 2018 unter dem Motto „stark, mutig und unerschrocken – wahre Heldinnen und Helden“ statt.

Aufbau einer MINT-Region

Im Rahmen des kommunalen Bildungsmanagements wird beabsichtigt, sich am Förderwettbewerb des Landes Rheinland-Pfalz zum Aufbau einer MINT-Region zu bewerben. Das Förderprogramm wird voraussichtlich am 15.08.2018 veröffentlicht.

Umbenennung Dezernat

Es wird beabsichtigt, dass Kulturdezernat in Dezernat für Bildung und Kultur umzubenennen.

Lorbeerrunde

Im Herbst soll die zweite Koblenzer Lorbeerrunde stattfinden, um Schüler/innen zu würdigen, die erfolgreich an Schülerwettbewerben im vergangenen Schuljahr 2017/2018 teilgenommen haben.

Veranstaltung zur ökologischen Erziehung

Am 24. Oktober 2018 soll gemeinsam mit dem Umweltamt eine Fortbildung zur ökologischen Erziehung stattfinden.

Stolpersteinpatenschaften

Anlässlich der jährlich stattfindenden Gedenkfeier für die Opfer des Nationalsozialismus übernehmen einige Schulen Patenschaften für in der Nähe der Schule verlegten Stolpersteine.

